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Автору	иногда	"предъявляют",	мол	статьи	интересны,	но	слишком	большие	и	слишком	сложные.	В	целом,	соглашусь.	Задача
уж	больно	непроста.	Но	упрощений	и	не	предвидится.	Кто	действительно	хочет	хотя	бы	приблизиться	к	реальной	картинке
мира,	должен	быть	готовым	включать	мозги...	Верить	автору	не	нужно	-	но	РАЗБИРАТЬСЯ	вместе	с	ним	-	что	же	НА	САМОМ
деле	происходит	-	это	не	в	прописях	буквы	прорисовывать...

Вы	не	сможете	объяснить	кочевнику,	как	работает	двигатель	внутреннего	сгорания,	если	он	не	захочет	усвоить	новые	для	себя
знания.	В	понятных,	близких	ему	"движителях"	-	скажем,	давления	ветра	на	парус,	или	гужевой	тяги	-	объяснить	самоходность
шайтан-повозки	не	получится.	А	мир	устроен	много	сложнее	автомобильного	двигателя,	и	если	нас	интересует	РЕАЛЬНАЯ	его
картина	-	а	не	то,	что	нам	впаривают	СМИ,	то	придётся	читать	длинные	тексты...

Разумеется,	автор	не	претендует	на	роль	всезнайки	-	и	не	считает	своё	изложение	идеальным.	Даже	свой	ракурс	восприятия
реальности	автор	считает	пока	НЕ	ДОКАЗАННЫМ	(хотя	сам	в	его	истинности	глубоко	убеждён).
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1.	Кригер	Олег.	"Проект	Византия".

…	Начали	-	!!!

И	понеслась	КРАМОЛА	по	кочкам…

Это	только	в	американских	комиксах	«злые	делают	зло,	потому	что	они	злые	и	им	нравится	делать	зло»,	а	в	реальности	всегда
есть	конкретные	геополитические	и	экономические	цели	и	задачи.

Во-первых,

любое	общество,	как	живой	организм,	обязано	своих	подданных,

исполняющих	общественные	функции	людей	-	держать	информационно	«в	чёрном	теле»…

Общество	создаётся	и	живёт	на	эмоциях	–	это	как	нервная	система…	-	соответственно:

Чем	больше	выброс	эмоций	–	энергии,	тем	обществу	выгодней…

тот	же	самый	перевод	часов	туда	сюда	имеет	исключительно	общественную	функцию	–	вызывает	эмоции…	ничего	больше….

Во-вторых,

можно	считать	доказанным,	что	в	Семнадцатом	веке	абсолютно	вся	история	развития	цивилизации	была	подменена.

(Индия,	Китай,	Европа-инквизиция,	Россия	–	Пётр	Первый)

«Ложь	должна	быть	всеобъемлющей	–	иначе	это	глупость»	(с)

Произошло	именно	это.

Однако:

«И	на	старуху	есть	шило	в	мешке»	А	именно:

В-третьих,

закон	аналитики:

«Никогда	не	смотреть	на	то,	что	есть	–	это	фальсифицируется.



Не	врёт	только	то,	что	должно	было	бы	быть,	а	его	нет»

И	меня	заинтересовало:

Почему	какие	то	«левые	текста»,	приписываемые	Древнему	Риму…

-	явно	фальсифицированные	Тациты	и	другие	хфилохсоффы	существуют	и	тиражируются…

А	следов	каких	бы	то	ни	было	философов	Византийской	Империи,

существовавшей	официально	в	Десятом	веке	нашей	эры	…	НЕТ…	-	как	корова	языком…

И	я	немного	порыл	собакой	этот	Десятый	Век.

…	И	совершенно	неожиданно	для	себя	наткнулся	на	истоки	нашей	цивилизации	–	именно	нашей.

Представьте	себе:

В	Византийской	Империи	тоже	была	поговорка	«Время	–	это	деньги»

Но	она	понималась	по-другому…

Примерно	как:	«Время	–	это	достояние»	-

То	есть:	самой	основной	ценностью	считалось	время	потраченное	на	себя…

И,	чем	меньше	времени	тратилось	на	добывание	«хлеба	насущного»	-	тем	человек	считался	богаче.

Достигалось	это	простейшим	способом:

«процесс	поглощения	пищи»	считался	неприличным,

а	оправление	естественных	потребностей	организма	–	особо	никого	не	волновало…

Рядом	с	посёлками	были	выкопанные	рвы…

Вот	туда,	гуськом,	без	книжек…	пообщаться…	-	а	может	найти	невесту	или	жениха…	-	особенно	по	утрам…

…	подробности	упущу…-	в	нашей	цивилизации	о	них	не	говорят…

Государства,	в	нашем	понимании,	не	было

–	был	Император	и	были	общины,

администрация	общин	выборная	и	никто	не	хотел	своё	время	на	это	тратить.

И	вот	такое	«ОТСУТСТВИЕ	ГОСУДАРСТВА»

покрывало	всю	нам	известную	как	ЕВРОПА	территорию,

включая	и	Египет…

Сейчас	это	называют	«анархией»	…

Общины	разбирались	сами	с	собой	–	типа	«города-государства»	-	придумано	это	определение	в	прошлом	веке.

И	да,	ещё	парочка	императивов	Византии:

Демократия	–	да,	чиновники	выборные,

и	женщины	не	имеют	право	занимать	должности,

а	мужчины	не	имеют	право	что	то	иметь…	Только:	Оружие,	Хитон	….

Всё	имущество	принадлежало	женщине	и…

Рабов	-	минимум	пять,

считалось,	что	только	5	рабов	могут	освободить	человека	от	забот

и	он	сможет	стать	мыслителем,	а	это	ценилось	наравне	с	воинами.

–	Нет	у	жены	5-ти	рабов,	нет	у	тебя	«право	голоса»

Я	не	даю	привязку	ко	времени	–	я	показываю	ПРОЦЕСС



времени	вообще,	даже	в	физике,	принципиально	не	существует,

ну	а	историки	это	возвели	в	культ…

По	географии	немного	определюсь.

1.	Согласно	газете	«Times	of	Israel»,	«Израиль»	признал	очевидное.

Группа	ведущих	ученых	из	главных	исследовательских	институтов	и	музеев	в	марте	2014	года	представила	правительству
секретный	доклад,	в	котором	признается,	что	европейские	евреи	на	самом	деле	являются	хазарами.

2.	Слово	«Константинополь»	знают	все	–	само	слово

–	Ну	а	КАК	НАЗЫВАЛАСЬ	СТОЛИЦА	ДО	ЭТОГО?

Говорят,	что	за	этот	статус	постоянно	воевали,	вякают	что	то	про	Афины,	куда	«перенесли»	Византию…	-	Однако,
поковырявшись,	находишь,	на	105-ой	странице	Гугла,

что	слово	«ИЕРУСАЛЕМ»	и	многие	похожие,

на	разных	языках	означало	«Столица»

Теперь	ИСТОРИЯ,

как	рушатся	Цивилизации	и	их	ИМПЕРАТИВЫ.

Ключевое	понятие	«Шёлковый	путь»	-	оно	не	зря	встречается	гораздо	чаще	в	описаниях,	чем	это	«по	идее»	ему	подобает…

…	Городские	общины	постепенно	специализировались	на	каких	то	основных	способах	выживания	–	это	нормальная	тенденция.

Венецианские	купцы	занимались	очень	неприличным	делом	–	поставками	еды…	Ну	не	повезло…	-	в	«Иерусалиме»	для	них
сделали	даже	специальные	бестаможенные	ворота,	потому	что	Веспасиану	брать	деньги	с	того,	что	пахнет

было	не	впадлу,	а	вот	с	еды	наоборот.

И	тут	на	рынке	появляется	ШЁЛК	–	вроде	мелочь…

НО

В	Европе	от	вшей	избавились	только	в	середине	ХХ	века

и	то	не	насовсем,	а	тогда	чесались	все	–	вши…

Вши	у	всех,	включая	Императора.

И	тут	шёлк	–	на	нём	вши	не	живут…	мандавошки	не	живут…

Стоимость	шёлкового	хитона	–	это	как	сейчас	десяток	«мерседесов».

ОПА…

И	всё	–	появилось	расслоение	в	самом	больном	месте	-

Уже	не	воины	и	мыслители	главное,

а	тот,	у	кого	шёлковый	хитон,

особенно	у	его	жены…

Проблема	венецианских	купцов:	оборотный	капитал…

-	они	же	не	могут	ничего	иметь…	всё	по	жене….

Проблема	общества:	5-ти	рабов	хватало,	чтобы	жить,	а	больше	было	незачем	и	рабы	были	«другие»	-	серые,	чёрные,	жёлтые	–
другой	расы	–	туда	то	и	ходили	воевать…

Чтобы	купить	один	хитон,	пять	–	это	мало	–	нужно	50…

Появились	законы,	позволяющие	превращать	в	рабов	своих	сограждан	–	для	шёлка…	для	шёлковых	хитонов…

Отсюда	постоянные	распри	и	между	общинами…

Раньше	война	–	это	дело	Императора,

а	остальное	«междусобойчики»...А	тут:



любой	«администратор»	быстренько	на	соседа	налетел,

нахапал…	И	жена	его	любит,	и	не	такое	уж	он	и	гавно.

Рабов	стало	много,	слишком	много.	Из	тех	же	рабов	приходилось	делать	надсмотрщиков	–	за	всеми	сам	не	уследишь…

Появились	и	рабы	в	шёлковых	хитонах….

Цивилизация	и	вши…

Но	всё	просто	–мы	же	сейчас	не	умираем	от	голода,

но	все	«голодаем»	почему	то

Вот	тут	появился	ПЕРВЫЙ	ПРОЕКТ	УЖЕ	НАШЕЙ	ЦИВИЛИЗАЦИИ.

«Проект	венецианских	купцов»

Обидно	же	считаться	«неприкасаемыми»	-	вроде	добро	делаешь,

кормишь	всех,	хитонами	снабжаешь	-

власти	немеряно,	а	уважения	нет…

Отсюда	отступим	чуть-чуть	в	сторону	к	проблемам	Венеции.

Кроме	уважения,	которого	нет,

ещё	проблемы	с	разными	«Общинами»,	которые,

поскольку:	«Воевать	–	это	достойно»	просто	грабят	караваны.

Проблемы	с	караванщиками,	которые	с	товаром	сбегают…

Проблемы	с	жёнами,

которые	золото,	как	Гобсеки,	в	сундук	и	не	отдают.

Это	же	всё	надо	решать!

Проблема	с	«общинами»	и	«караванщиками»	решилась	просто

–	был	выбран	НОС…-	то	есть:	вот	эти	армянские	носы…

И	уже	никто	не	мог	из	«общин»	отговариваться,	мол:

«А	мы	не	знали»…

Нос	–	вместо	паспорта	–	это	«Венецианские	купцы».

У	них	власть…	-	«Общину»	уничтожат…

И	тот	же	нос,	как	заложник,	-	сбежишь	–	остальные	схлопочут

и	следующие	своего	же	сдадут…

Но…	«Уважение»,	но…	«Оборотный	капитал»?

Это	же	тоже	нужно	решать…

И	тут	следующее	отступление:

Когда	я	читал	Библию,

меня	поразила	неадекватность	постоянного	упоминания	«ЕДЫ»,

как	будто	этим	ломали	какое	то	предубеждение,

мы	это	уже	не	замечаем,	а	тогда	это	была	ломка…

И	Моисей	по	легенде	40	лет	по	«пустыне»	водил,	чтобы	приучить	вместе	кушать…-	потому	что	стеснялись…

-	сейчас	то,	что	было	стыдно	лет	300	–	400	назад,	стало	культом.

И	у	женщины	отобрали	права	на	наследство…	«Да	убоится…»



И	записали	в	основы	религии	все	РАБСКИЕ	ИМПЕРАТИВЫ…

именно	раба	(божьего),	который	мечтает,

чтобы	его	кормили	–	«Спасибо	за	хлеб»

чтобы	его	прощали…

чтобы	его	не	убивали…

Рабов	много…	господ	мало…	революция	произошла…

Венецианские	купцы	на	коне

В	Америке	есть	поговорка	«Форд	разговаривает	только	с	президентом,	а	Кэботт	только	с	Богом»	-	семья	Кэботти	–	это	выходцы
из	венецианцев	–	они	по	статусу	круче	любых	Барухов,	не	говоря	о	Ротшильдах	–	они	«Ротшильдов»	породили…

Как	получились	«евреи»	из	«армян»	-	это	разделение…	Это	тема	отдельной	истории…

Да…	коротко	о	ВЕРТИКАЛИ	ВЛАСТИ	того	времени.

Любой	барон,	маркиз,	граф	или	герцог	после	распада	Византии	был	самодостаточным,	но	все	они	объединялись	против	тех,

кто	был	гугенот	–	сейчас	уже	необязательно	знать:

кто	такие	«гугеноты»,	чтобы	их	ненавидеть…

А	между	собой	разборки	решались	ядом.	Поэтому	у	всех	в	подвалах	была	лаборатория	алхимиков	–	искался	не	«философский
камень»	-	это	для	идиотов	сказка	–	искались	новые	яды,	против	своих	«друзей».

Иожеф	Лайола	это	всё	организовал	промышленно.

И	тем	возвеличил	Церковь.

С	ним	никто	не	смог	конкурировать…	и	у	каждого	барона	или	графа	появился	духовник,	которому:

А)	нужно	все	секреты	рассказывать,	а	он	их	передаёт	в	Ватикан

Б)	еженедельно	из	его	рук	пить	вино	и	«вкушать	тело	христово»

…	тут	задумаешься…

Это	что	касается	ПЕРВОГО	ПРОЕКТА	–	«Венецианских	купцов»...

----------------------------------------------------------------------------------------

разделитель	между	вторым	и	третьим	разделом.

-----------------------------------------------------------------------------------------

2.	Александр	44.

Цветовая	оценка	Китая.

Начинал	-	и	оставлял	эту	статью	уже	несколько	раз.	Частично	из-за	серьёзных	проблем,	которые	возникли	перед	автором,
"сожрав"	громадное	количество	времени,	частично	из-за	того,	что	тема	Поднебесной	необъятна,	и	как	к	ней	подступиться,
чтобы	материал	был	полноценно	воспринят,	было	не	совсем	понятно.	С	одной	стороны	-	общая	концепции	переворота
ОДНОЗНАЧНО	свидетельствует	о	том,	что	практически	весь	Китай	находится	в	безопасной	зоне.	Исходя	из	этой	логики,
тратить	на	подробный	разбор	время	своё	и	читателей	вроде	как	непродуктивно.	С	другой	стороны,	бездоказательное
утверждение	всегда	воспринимается	плохо	(сам	таких	не	люблю);	и	прежде	чем	сказать	"это	же	очевидно"	-	неплохо	это
очевидное	проверить	-	может	быть,	это	только	шаблон	восприятия...	По	мере	работы	высветилось	несколько
ИНТЕРЕСНЕЙШИХ	фактов,	на	которых	также	хотелось	сакцентировать	внимание.	Но	не	разбивать	же	одну	страну	с	почти
очевидным)))	окрасом	на	несколько	статей?	Решил,	по	возможности,	сократить	типовой	фактаж-перечисление,	сразу	его
сгруппировать.	(Слишком	много	атомных,	чтобы	анализировать	их	поодиночке.	Да	и	похожи	они,	действительно	похожи).

Вроде	как	получилось.

Итак,	вводная.

Согласно	логике	всего	исследования,	Китай	(и	ЮВА)	-	это	безопасная	зона,	Ковчег.	Закулиса	передислоцирует	туда
производства	из	Северной	Америки	-	и	Европы.

У	читателя,	который	"не	в	теме",	сразу	возникнет	неприятие.	Да	как	же	такое	возможно?	Перенести	производства	с	одного
материка	на	другой?	Из	одной	страны	-	в	другую?	От	демократии	-	к	коммунистам?	Чушь	собачья.	Чем	буржуям	было	плохо	в
Северной	Америке?



Вынужден	слегка	развернуть	этот	-	неизбежный	-	блок	вопросов.	Как	говорит	наш	кормчий	-	буду	краток)).

1.	Длиннейший	ряд	ПРОИСХОДЯЩИХ	в	мире	СОБЫТИЙ	-	в	ракурсе	нашего	предположения,	к	сожалению,	не	оставляет
практически	никаких	сомнений.	Это	не	просто	возможно	-	этот	процесс	практически	уже	завершён.	Это	-	ФАКТЫ,	которые	мы
можем	НАБЛЮДАТЬ.	Логика	ПРИЧИН	этого	процесса	в	прошлых	статьях	автора,	здесь	повторяться	не	буду.

2.	Обыватель	почти	всегда	путает	ЭНЕРГЕТИЧЕСКУЮ	(практическую)	целесообразность	производства	-	с	целесообразностью
денежной,	отражённой	в	бумажном	-	и	компьютерном	-	виртуале.	Деньги	-	это	лишь	вожжи,	при	помощи	которых	Закулиса
управляет	процессами.	В	реальной	экономике	они	не	имеют	серьёзного	значения.	Имеет	значение	цемент,	металл,
энергоносители,	технологии,	квалифицированная	рабочая	сила	-	и	так	далее.	Усилиями	мировых	СМИ	-	и	Западного
"культурного"	прессинга	в	современном	обществе	подменены	как	ЦЕЛИ	человека	(всё	замкнуто	на	деньги)	-	так	и	стимулы
экономики	-	всё	также	замкнуто	на	деньги.	Разумеется,	деньги	фактор	значимый,	но	НЕ	ОПРЕДЕЛЯЮЩИЙ	ни	жизнь	человека
(кто	не	чувствует	это	-	будет	глубоко	несчастен,	и	даже	не	поймёт,	почему)	-	ни	строительство	экономики.	Опять-таки,	в
странах,	где	этого	не	понимают,	однажды	отключают	СВИФТ,	разрывают	уже	согласованные	договора\поставки	-	и	экономика
летит	в	тартарары...	Условно	говоря,	чтобы	сорвать	посевную,	не	обязательно	взрывать	технику	или	убивать	комбайнёров.
Достаточно	оставить	технику	без	масла\	необходимых	запчастей;	или	сподвигнуть	комбайнёров	на	забастовку...

У	непонятливых	чиновников	все	замечательные	накопления	сгорают	в	ноль.	Тоже	касается	столь	вожделенного	в	юности
бабла,	которое	удалось	стырить	и	вывести	на	Запад.

Об	этом	также	писал	неоднократно,	повторяться	не	буду,	отмечу	только,	что	воспринимать	ЭКОНОМИКУ	через	ракурс
ДЕНЕЖНЫХ	знаков	-	есть	ОЧЕНЬ	сильное	искажение	реального	процесса.

3.	И	самое	большое	искажение	нашего	восприятия	политических	новостей.

В	мире	существуют	ТРИ	серьёзных	властных	вертикали.	На	более	мелкие	мы	сейчас	отвлекаться	не	будем.

Это	-	религии;	причём	в	качестве	подобной	доминанты	может	выступать	и	политическая	идея,	например	коммунизм	-	или
демократия.	Любая	из	подобных	ИДЕЙ	способна	структурировать	общество.

На	сегодняшний	день	"технологии"	религий	несколько	устарели,	но	их	властные	пирамиды	по	прежнему	используются.	(Из
столь	"циничного"	ракурса	вовсе	не	следует,	что	автор	атеист).	Но	обычная	логика	подсказывает	нам,	что	ВСЕ	религии	скопом
НЕ	МОГУТ	быть	верны,	стало	быть	громадное	их	большинство	ложно...

Теология	как	таковая	нас	сегодня	не	интересует,	отметим	лишь,	что	властная	пирамида	любой	Мировой	религии	способна
перекраивать	культурное	пространство	под	себя.

Вторая	вертикаль	-	это	государства;	или	иные	экономические	формации,	жёстко	привязанные	к	территории.	Эти	структуры	для
обывателя	наиболее	комфортны,	потому	как,	кроме	обязанностей,	дают	ему	ещё	и	некоторые	права,	некоторую
защищённость...

Разумеется,	вторая	вертикаль	способна	функционировать	параллельно	первой.	Создана	она	несколько	позже	-	и	действует
весьма	эффективно.

И	третья	властная	вертикаль	-	это	КОРПОРАЦИИ.	То	бишь,	экономические	формации	к	территории	НЕ	ПРИВЯЗАННЫЕ.
Попытки	их	внедрения	в	близком	обывателю	ракурсе	начинались	ещё	с	Ост-Индской	компании.	Нынче,	с	внедрением
компьютерных	технологий,	Государства	и	Корпорации	получили	не	слабый	бонус...	На	сегодняшний	день	Корпорации	почти
пожрали	Государства	(разумеется,	там	нет	прямого	противостояния).	От	большинства	государств	осталась	только	"шкурка",
муляж.	Властные	структуры	лишь	имитируются	-	и	не	работают	в	интересах	туземцев.	Собственно,	у	туземцев	этих	стран	и	нет
собственных	интересов	-	лишь	вменённая	Кукловодами	"цель"	заработать	лично	себе	побольше	бабла;	то	бишь,	ещё	больше
запутаться	в	управляющей	паутине.

Закулиса	присутствует	во	всех	трёх	властных	пирамидах,	которые	тесно	переплетены	между	собой.	Саму	Закулису,	с
некоторыми	оговорками,	также	можно	назвать	Корпорацией.	Более	точно	-	Корпорациями,	поскольку	она	не	едина.

Наши	СМИ	почти	всегда	"деликатно"	избегают	анализировать	религиозные	пирамиды	власти.	Да,	они	несколько	устарели	-	но
вполне	жизнеспособны,	и	вносят	немалый	вклад	в	мировые	события.

Также	избегают	анализировать	и	деяния\непотребства	корпораций.	Что	неудивительно,	потому	что	именно
корпорации\Кукловоды	-	за	малым	исключением	оплачивают	работу	СМИ.

Соответственно,	почти	вся	мощь	штатной	аналитики	сосредоточена	на	одной	(не	спорю,	важной),	но	ОДНОЙ	составляющей	-
на	государствах.	Но	нельзя	понять	свойства	пространства,	расположение	и	взаимосвязь	в	нём	предметов,	анализируя	только	их
длину...

Так	вот,	в	ракурсе	вышеизложенного	ДУМАЮЩИЙ	САМОСТОЯТЕЛЬНО	человек	ПОЙМЁТ,	что	такие	процессы,	как
переброска	производств	с	одного	материка	на	другой	вполне	возможны.	А	читая	в	этом	ракурсе	новостную	ленту	мы
УВИДИМ,	что	это	ПРОИСХОДИТ	на	протяжении	уже	почти	тридцати	лет.

ПРИЧИНА	столь	сложной	трансформации	подробно	освещена	автором	здесь:

https://cont.ws/@sahalara/1217...

Засим	закончим	вводную	часть,	и	вернёмся	к	Китаю.

https://cont.ws/@sahalara/1217781


I	пункт	алгоритма	цветовой	оценки.

Собственно	АЭС.

Специфика	атомных	станций	Китая	полностью	совпадает	с	нашей	концепцией	(да,	совпадение	ещё	не	доказательство).

Строительство	АЭС	в	Китае	начинается	ВДРУГ	-	без	всяких	прелюдий.	И	-	сразу	же	-	это	мощные,	полноценные
промышленные	объекты.	Разумеется,	можно	сказать,	что	это	удел	всех	туземцев	-	покупать	технологии	с	барского	плеча,	когда
Белый	господин	уже	отшлифовал	их	в	метрополиях...	И	это	хорошо	ложиться	в	официальную	версию,	когда	всем	"рулит
рынок"	-	потешить	странное	желание	пиндосов	заполучить	себе	побольше	резаной	бумаги,	которую,	на	секундочку,	они	же	и
печатают.	Мол,	хотели	разбогатеть,	и	стали	развивать	ЧУЖУЮ	экономику.

Непонятно	-	почему	при	этом	прекратили	строить	атомные	у	себя.

Почему	отдали	ТЕХНОЛОГИИ	строительства	АЭС.

Почему	львиная	доля	промышленного	потенциала	планеты	ныне	сконцентрирована	на	НОВЫХ,	но	ТЕРРИТОРИАЛЬНО
СОПРИКАСАЮЩИХСЯ	областях...

Ещё	раз	-	новые	промышленные	центры	вместо	старых	-	это	ещё	можно,	хоть	и	с	сильнейшими	натяжками	объяснить.	Мол,
рынок,	всё	как-то	само	собой	сложилось.	Дома	нам	якобы	мешают	"зелёные"	-	(которых	мы	кормим	из	соседнего	кармана)	-
дома	нас	напрягают	большие	налоги	(которые	Кукловоды	и	утверждают)	-	дома	мы	боимся	терактов	и	всепланетного	заражения
в	случае	аварии	(в	Южной	Корее,	в	Пакистане,	в	Индии	нас	теракты	уже	ни	хера	не	беспокоят,	и	там	аварии,	в	случае	расстрела
станций	Южной	Кореи	ракетами	Северной	видимо,	будут	не	всепланетными))))).	Дома	нам	не	хватает	специалистов	и	топлива
-	в	ЮВА	этот	вопрос	волшебным	образом	решён;	ах	да,	в	Китае	нас	манят	долларами,	валютой,	там	чуть	выше	заработок,	чем
если	ставить	станции	у	себя...	(правда,	рабочие	места	смежников	при	этом	получает	Китай,	а	не	США,	а	пособие	безработным
придётся	платить	США.

Да	и	сами	вожделенные	-	якобы	-	доллары	печатает	именно	ФРС	-	Кукловоды	-	с	себестоимостью	14	центов	за	сто	долларов,	но
это	же	так	заманчиво,	ЗАРАБОТАТЬ))))).

Какими	бы	выгодными	не	были	предложения	Китая	(вдруг)	к	Западным	компаниям,	неужели	маржи	в	99	долларов	86	центов	не
хватило,	чтобы	состряпать	что-то	более	привлекательное?	Вы	ведь	международное	законодательство	треплете	как	пьяный
мужик	гармошку	-	не	считаясь	даже	с	СОБСТВЕННЫМИ	законами...

Но	пусть,	ладно,	хрен	с	ним,	всё	это	вот	так	случилось,	строить	в	других	странах	-	это	было	выгоднее...

Но	ПОЧЕМУ	ЭТИ	СТРАНЫ	РЯДОМ	РАСПОЛОЖЕНЫ,	ВПРИТЫК?	Почему	не	разбросаны	по	всему	земному	шару	-	скажем,
Мексика	-	Нигерия	-	Новая	Зеландия	-	Румыния	какая-нибудь?	Всё	вышеперечисленное	в	90-е	смотрелось	ничуть	не	хуже
Кореи,	Пакистана	или	Китая...	В	ЮВА	что,	медом	намазано?	Почему	в	США	наблюдается	ОБРАТНЫЙ	процес,	рушатся	города
"Ржавого	пояса"	-	их	уже	19,	на	слуху	только	Детройт?	И	они	тоже	СОСЕДНИЕ	-	в	МЁРТВОМ	с	точки	зрения	будущей
катастрофы	районе	Великих	Озёр...

Это	-	как?	У	нас	же	глобализация,	смежники	могут	быть	за	океаном,	а	города	валятся,	будто	костяшки	домино...

То	бишь,	если	это	фантастический	просчёт	Запада	и	не	менее	фантастический	взлёт\прозорливость	бывших	кули	с
коммунистической	-	нехай	плановой	-	экономикой	мотыг	и	тачек,	то	почему	этот	же	процесс	наблюдается	и	В	СОСЕДНИХ	с
Китаем	материковых	странах?	Они	тянут	друг	друга,	да?	А	почему	тогда	бывший	промышленный	монстр	-	островная	Япония,
напротив,	теряет	свои	позиции	ровно	также,	как	и	Запад?	С	уровня	компьютеров,	действующих	атомных	и	лучших	в	мире
автомобилей	стартовать	оказалось	сложнее,	чем	коммунистам	с	кривыми	грузовиками?	Тут	регион	уже	не	тащит?

Нет,	с	точки	зрения	Катастрофы	всё	правильно.	У	Японии	шансов	нет.	У	японцев	-	есть,	а	у	Японии,	как	промышленного
кластера,	как	страны	-	они	почти	нулевые...	Просто	посмотрите	на	глобус...

Стандартные	ответы	на	эти	вопросы	сводятся	к	трём	шаблонам

-	всё	это	только	кажется	\\	(проверяйте,	статистика	открыта	для	всех);

-	во	власти	у	Запада	уже	несколько	поколений	идиотов	\\	(если	мы	не	понимаем	их	действия,	это	не	они	глупы);

-	Всё	это	так	совпало,	Китай	сам	всего	добился	(ага))))).

об	этом	чуть	ниже.

Описание	алгоритма	оценки	-	и	начало	этой	работы	-	здесь.

https://cont.ws/@sahalara/8975...

Продолжаем.	АЭС.

В	Китае	19	станций	-	вместе	со	строящейся	Шидаовань.

46	действующих	энергоблоков

12	строящихся

https://cont.ws/@sahalara/897576


плюс	проект	плавучих	АЭС	(строят	уже	не	меньше	трёх)	-	привет,	"Ломоносов";	плюс	несколько	подземных	реакторов...

И	что-то	мне	подсказывает,	что	вот	именно	в	Китае	все	строящиеся	блоки	не	фейки	(как	в	США,	когда	после	десятилетий
мозготраха	отзывают	лицензии),	а	будут	нормально	достроены.	И	никакие	пляски	"зелёных"	там	невозможны.	И	никакие
страшные	террористы	никого	не	напугают	(привет	уйгурскому	району).	И	даже	топливо	для	АЭС	волшебным	образом	найдётся
(хотя	на	слуху	есть	неплохая	версия	о	его	тотальном	дефиците))).

Вы	чувствуете	мощь?	Если	нет	-	то	просто	сопоставьте	числа	с	другими	странами.

Первая	АЭС	Китая	начала	строиться	в	1985	году	-	что	превосходно	коррелирует	с	обозначенным	ранее	"Водоразделом"	1977	-
1993,	во	время	которого	идёт	закат	ядерной	отрасли	на	Западе	-	вернее,	разворот	её	к	ЮВА...

Насчёт	-	Китай	"сам	всего	добился"...

Вот	что	они	делали	САМИ.

http://travelask.ru/blog/posts...

Воробьёв	херачили,	чтобы	зерно	попусту	не	терять	-	все	птички	пошли	в	лапшу.	Истребили	начисто.	Урожай	сначала
подскочил	-	потом	вредители	расплодились	-	наступил	ГОЛОД.	Более	20	миллионов	жизей.	Завозить	воробьёв	пришлось	за
большие	деньги...	Из	СССР	и	Канады.

Домны	строили	в	каждом	дворе,	"Большой	скачок	называется"...	Действительно,	удалось	выплавить	много	ОЧЕНЬ	хренового
железа	-	перепортив	массу	кирпича,	угля	и	прочего...

Это	всё	мудрое	руководство	той	же	компартии,	1958-1960	год...

http://urokiistorii.ru/node/52...

Потом	была	переброска	промышленности	вглубь	материка	(ядерной	войны	опасались)	-	почти	с	тем	же	результатом	-	и	сейчас
расхлёбывают...

Но	ВДРУГ	всё	волшебно	меняется.	Вместо	мыльных	пузырей	"Большого	скачка"	страна	начинает	РЕАЛЬНЫЙ	ВЗЛЁТ,
увеличив	свой	ВВП	с	1986г.	–	303.3	млрд.	долларов	до	2018г.	–	13	трлн.	407.3	млрд.	долларов.	Это	не	совсем	корректно	-
сравнивать	в	резаной	бумаге,	но	впечатление	получить	можно.

За	тридцать	два	года	рост	экономики	в	44	(СОРОК	ЧЕТЫРЕ)	раза.

Сами,	да?	Сами	они	бы	до	сих	пор	воробьёв	гоняли.	Да	чугун	плавили	на	сковородки...

Никто	не	спорит	-	работать	китайцы	умеют.	Но	БЕЗ	ТЕХНОЛОГИЙ,	ИНСТРУМЕНТА,	СТАНКОВ,	ФИНАНСИРОВАНИЯ,
ЗАКАЗОВ,	РЕСУРСОВ	и	СПЕЦИАЛИСТОВ	много	не	наработаешь...

Просто	наберите	в	поисковике	"Большой	скачок".	И	посмотрите	картинки\фото.

А	вот	с	1985	действительно	начинается	старт	китайской	экономики...

И	долгостроев	среди	АЭС	Китая	нет;	и	праетически	без	брака	-	всё	по	взрослому.	А	к	примеру,	в	США	или	России	-
долгостроев	предостаточно...	А	в	Германии	две	станции	пришлось	до	уровня	грунта	похоронить	в	могильниках	-	и	сам	грунт
заменить	тоже...

Китайцы	всех	этих	косяков	волшебным	образом	избегают.

Все	их	действующие	и	строящиеся	электростанции	расположены	в	узкой	прибрежной	полосе	вдоль	всего	морского	побережья
материкового	Китая	от	Ляодунского	полуострова	на	севере	до	ГуансиЧжуанского	авнономного	района,	граничащего	с
Вьетнамом,	на	юге.	Все	блоки	находятся	в	непосредственной	близости	от	моря,	для	охлаждения	используется	опресненная
морская	вода	(исследовательский	реактор	БН-20	в	Пекине	не	в	счет).

Побережье	плавно	переходит	в	мелководный	материковый	шельф	на	всем	своем

протяжении.	Часть	перспективных	площадок	расположена	аналогично	на	побережье,	но	прочие	перспективные	АЭС
планируется	строить	в	глубине	материка.

На	текущий	момент	такая	схема	строительства	АЭС	выглядит	логичной,	так	как	прибрежные	районы	наиболее	развиты	и
заселены,	и	именно	в	них	АЭС	должны	обеспечивать	базовую	генерацию,	что	позволяет	эксплуатировать	их	с	максимальным
КИУМ.	Также,	учитывая	проблемы	КНР	с	пресной	водой,	эффективно	решается	вопрос	с	охлаждением.

При	повышении	уровня	моря	хотя	бы	на	12-20	метров	вся	эта	красота	становится	одной	сплошной	головной	болью.

Соответственно,	ПОВЫШЕНИЯ	УРОВНЯ	В	ЭТОЙ	ЧАСТИ	ЗЕМНОГО	ШАРА	НЕ	БУДЕТ.

(То	бишь,	если	Волна	-	то	ОТ	берега).

Современное	энергетическое	реакторостроение	в	КНР	выглядит	эдаким	атомным

http://travelask.ru/blog/posts/10554-30-millionov-zhizney-kak-priroda-nakazala-kitay-za-istreblen
http://urokiistorii.ru/node/52880


интернационалом.	Представлены	все	сколько-нибудь	значимые	атомные	государства	мира:

США,	Франция,	Канада,	Россия,	Германия,	значительное	место	занимают	собственные

разработки	КНР	(CNP600)	или	как	продолжение	и	плагиат	французских	(ACPR1000,

HPR1000),	российских	(CFR-600),	немецких	(HTR-PM)	разработок.

Причем	степень	локализации	даже	самых	современных	представителей	западной	мысли	доходит	до	60-70%.	Другими	словами,
большую	часть	инфраструктурных,	общестроительных	и	прочих	работ	китайцы	СЕГОДНЯ	выполняют	сами,	в	высоком	темпе,
значительно	дешевле	(за	счет	эффекта	масштаба	и	развитой	прибрежной	морской	логистики).

НЕПОНЯТНО,	ГДЕ	ПЛАНИРУЮТ	ИСПОЛЬЗОВАТЬ	ПАТЭС,	которых	планируют	построить	изрядное	количество.	У	России
есть	районы	вечной	мерзлоты	-	туда,	якобы,	дешевле	пригнать	атомную	-	нежели	вести	солярку.	(Хотя	если	посчитать	расходы
на	разработку	и	строительство,	то	профит	весьма	сомнительный).	У	Китая	и	такой	отмазки	нет.	Но	ПАТЭС	собираются	строить
масштабно.	Да,	у	Китая	есть	соответствующие	мощности.	Интересует	другое;	кто	заказчик?	Неужели	сложнее	протянуть
нормальную	дорогу	и	обустроить	район	на	побережье	(если	там	вообще	осталось,	что	обустраивать))).	В	особо	тяжёлых
случаях	-	просто	кабель	по	дну	проложить.

Глупость?	Не	уверен.

Если	принять	версию	автора,	то	строительство	плавучих	станций	абсолютно	логично.	Они	будут	ОЧЕНЬ	востребованы	-	также,
как	и	ледокольный	флот,	и	авианосцы,	и	роскошные	корабли-ковчеги.	ПАТЭС	в	этом	раскладе	мощный	буфер,
корректирующий	неизбежные	ошибки	планирования	-	и	прогнозирования	грядущей	катастрофы.	Отличный	способ	доставить
энергию	в	наиболее	проблемные	районы.

Непосредственно	саму	китайскую	атомную	отрасль	представляют	три	государственных

компании	CNNC,	CNG,	SPIC.

За	всем	этим	многообразием	надзирает	восемь	основных	управлений,	занимающихся

атомным	регулированием	и	планированием.

«Первых	бетонов»	в	2017	и	2018	в	Китае	найти	не	удалось	(и	это	не	очень	хороший	признак).

Достраивают	начатое.	Если	с	двухконтурными	водо-водяными	тысячниками	поколения	3	и	3+	вроде	особых	проблем	нет	или
они	решаемы,	то	с	продолжением	немецкого

высокотемпературного	газового	реактора	в	Шидаовань,	который	китайские	товарищи

позиционировали,	как	поколение	4,	явный	затык	(немцы	не	решили	в	свое	время	проблему	с	уплотнениями	и	герметичностью).
Планировали	запустить	в	2017,	на	дворе	2019	и	никаких	победных	реляций.	Учитывая	традиционные	проблемы	китайцев	с
материаловедением,	думается,	что	тему	газоохлаждаемых	реакторов	они	забросят.

С	натриевым	CFR-600,	после	того,	как	они	отказались	от	строительства	Росатомом	БН-800,	также,	судя	по	всему,	не	всё
гладко.	Собственных	компетенций,	несмотря	на	достижения	последних	двух	пятилеток,	видимо,	еще	недостаточно.	Наши	тоже
стали	тёртые	и	все	тонкости,	как	во	времена	СССР	не	вываливают.

Но,	несмотря	на	неизбежные	сложности,	ни	единой	станции	не	закрыто	-	как	и	должно	быть	в	нормальной	экономике.

Воды	Бохайского	залива	как	угроза	прибрежным	АЭС	не	рассматриваются,	ввиду

мелководности	последнего	(20-40	м).	Сам	не	бывал,	но	Антон,	учившийся	в	университете	Цинхуандао,	заходил	в	воду	метров
на	сто	от	берега	-	чтобы	покупаться	и	поплавать	не	цепляя	руками	дно.

Стоит	обратить	внимание	на	старейшую	китайскую	АЭС	Циньшань

и	свежую	Фанцзяшань,	расположенные	в	устье	реки	Фучуньзцян,	перед	ее	впадением	в	залив	Ханьчжоувань.	Река	известна	тем,
что	на	ней	наблюдаются	одни	из	самых	высоких	приливных	волн	в	мире,	высотой	до	9	метров	и	скоростью	движения	40	км/ч.
Вот	видео

https://inobjective.ru/articles/priliv-na-reke-fuchunczyan.

Китайцев	это	особо	не	пугает,	АЭС	расположены	в	непосредственной	близости	от	воды	и	отгорожены	дамбой.	Ближе	к
«событию»	на	Ляодунском	и	Шаньдунском	полуострове	могут	появиться	аналогичные	дамбы,	которые	вполне	справятся	с	10-
15	метровой	волной	с	севера	Бохайского	залива.	(Это	если	она	вообще	оттуда	будет,	что	далеко	не	факт).

Подытожив	первый	пункт,	делаем	уверенный	вывод,	что	в	районе	расположения	атомных	станций	территория	Китая	имеет
яркий	"Синий"	окрас.

(Как	хорошо	управляемая	нация	туземцы	Закулису	вполне	устраивают	-	заменять	их	в	своей	массе	не	требуется).

Волны	с	юга	и	востока	на	материковый	Китай	не	ожидается.



Возможно,	даже	прогнозируется	отступление	береговой	линии	в	сторону	моря.

II	пункт	алгоритма	цветовой	оценки.

Инфраструктура	прилегающих	территорий.

Здесь	у	нас	тот	же	"вертикальный	взлёт".

Два	важнейших	показателя	развития	инфраструктуры	-	производство	стали	и	цемента.

Смотрим.

https://ru.wikipedia.org/wiki/

Список_стран_по_выплавке_стали

У	Китая	-	50	процентов	(ПОЛОВИНА)	от	всей	стали,	что	выплавили	во	всём	мире...

Рост	-	по	этому,	уже	РЕАЛЬНОМУ	(а	не	долларовому)	показателю	с	начала	80-х	-	в	двадцать	раз.	Изменилась	и	сама	сталь.	Та
продукция,	которую	в	80-е	называли	в	Китае	этим	словом	и	близко	не	дотягивает	до	сегодняшних	марок.	Нынче	всё	вполне
добротно.

По	цементу	ещё	круче.

https://aftershock.news/?q=nod...

В	Китае,	фактически,	60	процентов	мирового	производства	цемента.	На	втором	месте,	кстати,	Индия	-	о	которой	тоже	немало
писал.	Интересен	рост	Вьетнама	-	в	30	(тридцать)	раз	за	тот	же	период...	Вот	это	и	есть	взлёт	ЮВА	-	а	не	те	дутыши,	которые
старательно	запихивает	в	свой	ВВП	совокупный	Запад...

Сталь	и	цемент	-	это	железобетон;	мосты,	автострады,	плотины,	высотные	дома...

Если	пройтись	по	теме	подробнее	(чего	мы	сейчас	делать	не	будем),	то	заметно,	что	Кукловоды	собирают	на	территории	Китая
все	доступные	технологии	в	виде	работающих	образцов.	Как	говорится,	каждой	твари	по	паре.	Из-за	этого	некоторый	сумбур	в
администрировании	проектов,	подготовке	кадров,	дублировании	надзорных	и	регулирующих	функций.	Для	режиссеров
главное,	чтобы	на	территории	«ковчега»	был	рабочий	образец,	технология	и	специалисты,	а	как	этим	распорядиться,	время
покажет.

В	энергетическом	машиностроении	страна	один	из	мировых	лидеров,	это	касается	строительства	объектов	гидроэнергетики,
так	и	традиционной	тепловой.	Полный	объем	компетенций	в	проектировании,	строительстве,	эксплуатации.

Объемы	строительства	объектов	энергетической	инфраструктуры	по	меркам	Запада

зашкаливают.

Часто	инфраструктура	кажется	избыточной;	много	предприятий	дублеров,

работающих	по	одним	и	тем	же	чертежам	и	техническим	условиям,	скопированных	с	наиболее	удачных	западных	образцов,
только	лепят	разные	шильдики.	Причем	в	приватном	общении	китайцы	жалуются,	что	предприятия	загружены	лишь	на	60-70%.

Транспортная	и	дорожная	инфраструктура	также	избыточна	и	строится	«навырост».

Вопрос	рентабельности	пассажирских	скоростных	поездов	и	прочих	маглевов	(поездов	с	магнитной	левитацией)	остается	за
скобками,	опять	же	просматривается	принцип	«чтобы	было	и	умели	строить»,	а	потом	разберемся.

Сильная	сторона	китайской	логистики	–	развитое	речное	судоходство,	система	шлюзов,	каналов,	дамб	и	прочих	регулирующих
гидросооружений,	в	случае	«События»	имеет	все	шансы	сохраниться	и	продолжить	работу,	даже	если	в	результате	сейсмики	и
гиперганов	пострадают	линии	электропередач,	мосты	и	дороги.	Хотя	если	прорвется	какой-нибудь	каскад	ГЭС,	мало	не
покажется.	Разумеется,	накануне	лишнюю	воду	можно	спустить	-	но	немало	добавят	селевые	потоки.

Также	хорошо	развита	система	воздушного	сообщения,	в	которой	нет	излишней

централизации,	как	у	нас	-	почти	все	рейсы	через	Москву.	На	особо	загруженных	направлениях	777	Боинги	летают,	каждые	30-
40	минут.	Сейчас,	совместно	с	Россией,	идет	усиленная	работа	над	созданием	собственного	дальнемагистрального
широкофюзеляжного	лайнера.

Про	финансовый	центр	в	Гонконге	и	все	связанные	с	ним	события	даже	писать	не	буду.

Итоговый	окрас	по	инфраструктуре	-	чистейший	"Синий"	цвет.	Исключение,	по	понятным	причинам,	составляет	высокогорная
часть	Китая.	Там	не	наблюдается	масштабных	строек	(что	неудивительно).	Эту	часть	страны	я	бы	закрасил	"Серым".	Она	и
сейчас	не	слишком	заселена	-	и	дело	даже	не	в	дороговизне	строительства.

лишком	разряжённый.

ЕСЛИ	после	события	регион	подтащит	вверх	хотя	бы	метров	на	пятьсот	(что	вполне	возможно,	и	пока	не	досчитано)	-	да

https://ru.wikipedia.org/wiki/
https://aftershock.news/?q=node/708197&full


добавьте	сюда	общее	падение	давления,	что	также	вполне	возможно	(и	также	пока	не	досчитано)	-	и	общее	загрязнение	пылью
-	и	станет	понятно,	что	у	высокогорных	районов	есть	минусы	кроме	селей	и	традиционного	землетряса...

III	пункт	алгоритма	нашей	оценки.

Социальные	аспекты.

С	образованием	полный	порядок.	ВУЗы	укомплектованы	современным

оборудованием,	отличные	студенческие	городки,	множество	получивших	образование	и	опыт	за	границей	китайцев
возвращается	в	страну	на	предприятия	и	в	ВУЗы.	Спрос	на	бледнолицых	во	многих	отраслях	народного	хозяйства	упал,
достаточно	своих	кадров.	Тоже	можно	сказать	и	о	школьном	образовании	-	всё	в	шоколаде.	(Чего	не	скажешь,	например,	о
коллективном	Западе,	где	качество	обучения	быстро	снижается.

Готовить	КАЧЕСТВЕННЫХ	специалистов	там,	где	в	лучшем	случае	будет	востребована	кирка,	просто	нет	необходимости	-
ведь	ресурсы	образование	поглощает	колоссальные).

Ещё	один	немаловажный	аспект	-	ТОТАЛЬНЫЙ	КОНТРОЛЬ.

Туземное	население	нужно	держать	в	узде.	Даже	таких	добродушных	ребят,	как	китайцы	-	почти	лишённых	агрессии,
традиционно	работящих	и	почитающих	любую	власть.

Раньше	здесь	существовало	правилло	гэ-мин:	утрата	правящей	династией	покровительства	Неба...	Какие	бы	разборки	не
происходили	наверху,	вывод	один:	потерял	трон	-	значит,	ты	не	угоден	Небу.	Приобрёл	трон	-	угоден.

Чётко	по	анекдоту	-	"добро	всегда	побеждает	зло.	Стало	быть,	кто	победил	-	тот	и	добрее.."

Но	Кукловоды	ДОЛЖНЫ	БЫЛИ	взнуздать	по-взрослому	и	этих	"флегматиков",	прежде	чем	перебираться	на	новые
территории.

Я	не	знаю	деталей	договорённости	между	англосаксонской	Закулисой	и	китайской	Компартией.

НО	ДОГОВОРЁННОСТЬ	БЫЛА.

Примерно	такая	же,	как	чуть	раньше,	с	СССР.

В	закулисных	переговорах	с	Союзом	англосаксы	явно	одержали	верх.	Российская\советская	компартия,	поддержав	фейковые
"полёты"	американцев	на	Луну,	сдала	свои	космические	успехи	за	дешёвое	зерно,	некоторые	технологии	и	выход	на
энергетические	рынки	Запада.	Выиграв	тактически,	СССР	проиграл	глобальное	Противостояние,	недооценив	моральный
фактор...

Но	сейчас	не	об	этом.

Что	было	обещано	Китаю?	Кто	кого	в	итоге	переиграл?	Пока	непонятно	-	но	программа	"одна	семья	-	один	ребёнок"	(дикая	для
Поднебесной),	с	которой,	собственно,	и	началась	помощь	Запада,	могла	быть	"дорожной	картой"	этих	договорённостей.	На
сегодняшний	день	мы	наблюдаем	ЖЕСТОЧАЙШИЙ	электронный	прессинг-контроль	над	и	так	законопослушным	китайским
населением.

-	Да	ну,	автор.Никакой	Закулисе	не	удержать	под	контролем	миллиард	туземного	населения.

-	Да	ладно.	Во-первых,	они	УЖЕ	держали	китайцев	под	контролем	на	протяжении	многих	десятилетий	-	во	времена	опиумных
войн.	Во-вторых,	сегодняшние,	электронные	средства	позволяют	сделать	это	в	сотни	раз	проще	и	качественнее.	В-третьих,	речь
вообще	не	идёт	о	населении	-	оно	и	так	в	жёсткой	узде	-	договариваться	нужно	только	с	элитами	-	а	это	Запад	умеет	делать
очень	хорошо...

Получилось	ли	у	них,	или	Запад	всё	же	проиграл	эту	партию?

Однозначно	по	внешним	признакамне	скажешь.

Процессы	схожи	-	поскольку	готовиться	к	Катастрофе	элитам	нужно	в	любом	случае	-	китайская	там	основа,	или	сионисткая,
или	англосаксы	-	ультрафиолетово.

Туземное	население	устраивает	Власть	в	любом	случае.	Если	ярмо	сброшено	-	для	китайской	элиты	китайцы	плоть	от	плоти;
если,	напротив,	оно	полностью	закреплено	-	менять	рабочего	быка	нет	никакого	смысла.

Итак,	по	третьему	пункту	у	нас	тот	же,	чистейший	"Синий"	цвет.

IV	пункт	алгоритма	нашей	оценки.

Нечто	особенное.

Тут	-	много	всего.	Даже	не	пытаясь	объять	необъятное	-	Китай	можно	изучать	всю	жизнь,	выделим	основное	-	в	ракурсе	нашей
версии.

-	разумеется,	это	"города-призраки".
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НИКАКИХ	внятных	объяснений	этому	сумасшествию	нет.	Один	раз	подобное	ещё	можно	допустить	в	качестве	каких-то
просчётов	руководства.	Двадцать	раз	наступить	на	одни	и	те	же	грабли...	Обратите	внимание,	как	те	же	китайцы	строят	АЭС	-
где	проектировка	на	порядки	сложнее.	Ни	единого	сбоя,	всё	работает,	как	швейцарские	часики	(у	самих	швейцарцев	дела	с
АЭС	намного	хуже))).

А	тут	-	вляпались	в	дерьмо	без	малого	двадцать	раз	на	одной	и	той	же	теме?	Причём	все	"ляпы"	высокогорные?	Ну,	кто	хочет
верить	в	сказки	-	пусть	верит.

Всё	это	также	прекрасно	обретает	здравый	смысл	в	версии	ГРЯДУЩЕЙ	КАТАСТРОФЫ.

Китаю	ПРИДЁТСЯ	принимать	чужих	беженцев,	и	Китай	демонстрирует	ПОЛНУЮ	ГОТОВНОСТЬ	исполнить	свои
договорённости.	Пока	что	-	время	ещё	не	пришло.

Это	третий	-	явный	пункт	его	договорённостей	с	Кукловодами.	Фиксация	-	всё	готово,	мы	можем	вас	принять.

-	строительство	метро.

Масштаб	-	фантастический.	СЕГОДНЯ	Китай	способен	строить	свои	подземные	дороги	ПОЧТИ	самостоятельно	-	но	в	конце
девяностых,	когда	начинался	этот	фантастический	взлёт,	европейцев	привлекали	повсеместно.	Понятно,	что	потребность
перегруженных	городов	Китая	в	таких	транспортных	весьма	высока.	Непонятно,	почему	упор	идёт	на	подземную,	более
дорогую	вариацию	(эстакад	намного	меньше,	хотя	строить	их	дешевле	на	порядок);	непонятно,	почему	европейские	фирмы
предпочли	развивать	ЧУЖОЙ	транспорт	-	почти	забросив	строительство	в	Европе	(в	Англии,	родоначальнице	метрополитене,
всего	три	метро));	непонятно,	зачем	нужны	убыточные	маглевы...	К	слову,	во	многих	европейских	городах	(включая	Россию)
также	есть	весьма	странные	метростроевские	решения,	скорее,	фиксирующие	само	наличие	подземки	в	городе	-	и	весьма
вяленько	участвующие	в	движении	реального	пассажиропотока.	Впрочем,	если	мы	примем	ВЕРСИЮ	грядущего	переворота	-
то	исчезают	почти	все	несуразности.	С	точки	зрения	ГЛОБАЛЬНОЙ	подготовки	к	Перевороту	всё	именно	так	и	должно	быть.
Напомню,	метро	(с	точки	зрения	автора,	разумеется),	при	правильном	"магнитном	обслуживании"	-	почти	тоже	оборудование,
что	сейчас	даёт	там	сотовую	связь	-	может	частично	нейтрализовать	катастрофическое	воздействие	на	человеческую	память
обнуления	природных	магнитных	полей.	Цивилизации	прошлого	погибали	не	из-за	цунами	-	хотя	разрушения	были	велики;	не
из-за	метаногидратных	селей	-	хотя	вымораживало	целые	континенты.	Цивилизации	гибли	именно	из-за	потери	памяти.
Миллионы	людей	проходили	через	полную	-	или	частичную	амнезию,	иногда	скатываясь	до	уровня	простейших	инстинктов.
ЧАСТИЧНО	этим	объясняются	и	многочисленные	исторические	парадоксы	о	странным	образом	забытых	технологиях.
ДОПОЛНЯЮЩЕЕ	объяснение	-	неправильная,	притянутая	за	уши	датировка	события.	Но	когда	мы	берём	только	одно	из	них	-
и	пытаемся	подогнать	под	эту	гребёнку	все	сложности	-	возникают	нестыковки...

-	Уйгурский	район	Китая.
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идёт	планомерная	обкатка	технологий	приведения	населения	к	полной	покорности.	Странным	образом	молчит	совокупный
Запад	-	который	с	Китаем	якобы	в	контрах.	Предположу,	что	процесс	эдакой	притирки	технологий	на	живых	людях	весьма
актуален	для	Кукловодов,	и	вскоре	многим	из	нас	предстоит	познакомиться	с	ним	на	практике.

-	"Подземная	лаборатория"	Цзиньпин	в	провинции	Сычуань.	Глубина	2.4	км.	Вроде	как	два	мини-реактора	планируют	там
поставить.	Разумеется,	всё	это	чистая	наука,	тёмная	материя,	все	дела))).	Но	-	ПО	ФАКТУ	мы,	пока	что,	имеем	высокогорное
строительство	в	самом	защищённом	районе	Китая,	очень	напоминающее	лучший	на	планете	бункер...

-	Разумеется,	в	Китае	бурно	развивается	космонавтика.	Само	по	себе	это	вполне	объяснимо	-	новая	сверхдержава	-	согласен,
способствует.	Но	развиваться	(всерьёз)	она	начала	примерно	тогда	же,	когда	СВЕРНУЛИ	СВОИ	КОСМИЧЕСКИЕ
ПРОГРАММЫ	США.	Не	спорю,	у	китайцев	и	прежде	были	немалые	успехи	в	космосе.	Так	что,	ВОЗМОЖНО,	это	просто
совпадение.	Но	оно	существует.

-	Космодром	Сичан.	Новейший	космодром,	который	"несёт	ответственность	за	экстренные	запуски".	То	бишь,	окончательно
переводя	на	русский	-	непонятно,	на	хера	его	построили.	(Всего	космодромов	в	Китае	4,	и	три	остальных	прекрасно	закрывают
все	потребности	Поднебесной).	Один	из	них,	Веньчан,	расположен	явно	лучше.	"Новьё",	великолепно	оборудован...	ЗАЧЕМ
параллельно	строили	Сичан?	Чем	ближе	к	экватору,	тем	дешевле	запуски...	Чем	ближе	к	морю,	тем	лучше	логистика.
"Экстренные	запуски",	ага...	Чем-то	это	мне	напоминает	города-призраки,	под	"экстренное	заселение"))).

А	давайте	посмотрим,	где	это?	Не	в	горах	ли?	Точно,	в	горах.	Да	ещё	неподалёку	от	нашей	сверхглубокой	"лаборатории",	как
же...

Очень	похоже,	что	кто-то,	на	случай	если	природа	всё	же	сломает	все	расчёты	и	прогнозы,	НЕ	ХОЧЕТ	ВОВСЕ	ОСТАТЬСЯ
БЕЗ	КОСМОСА.

И	я	бы	не	захотел)).	И	вы)).	Так	что	-	стройка	вполне	логична,	место	выбрано	идеально...

-	Да	ну	как	же,	Закулиса	не	может	вот	так	взять	и	поменять	белую	расу	на	жёлтую...	Они	же	сами	англосаксы,	сионисты,
европейцы,	мать	их	за	ногу...

-	Насчёт	матери	согласен.	Насчёт	остального	-	нет.	Предпочитать	одну	расу	другой	-	оголтелый,	махровый	расизм,	а	тма	ребята
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толерантные)))).	Евреи	-	уже	не	совсем	европейцы,	да	и	кто	там	рулит	на	самом	деле	нам	попросту	неизвестно.	Но	по	СУТИ	-
вот	работал	я	с	костромичками	(коровы,	мясо-молочная	порода).	Пришло	время,	поменяли	их	на	герефордов	(мясная).	У
животных	другие	повадки,	другой	рацион,	другие	ограничения...	Более	спокойный	характер)))).	Сложности	были	-	но	назвать
их	серьёзными	-	ну	никак	не	могу.	Если	ты	умеешь	работать	с	одной	скотиной	-	справишься	и	с	другой.	Все	женщины,
поменявшие	мужей,	меня	поддержат)))).

-	Автор,	но	человек	же	не	корова!!!

-	Тоже	согласен.	Хотя	польза	вполне	сопоставима.	Мясо	(органы).	Простейшие	тягловые,	рабочие	функции	-	быки	в	ярмо.
Саморазмножение	и	умение	самостоятельно	пастись	-	тут	человек	проигрывает.	Молоко	-	тут	человек	тоже	проигрывает))).
Наука	-	тут	человек	(вроде	как)	способен	корову	обогнать.	Не	уверен,	правда,	насчёт	средних	цифр))).	Шучу,	шучу.	Конечно,
наука.	И	ещё	рука	вместо	копыта.	Кстати,	сколько	из	нас	РЕАЛЬНО	двигает	науку?	Вот	ОНИ	и	останутся	в	новом	мире	по-
настоящему	востребованы...

Остальных	-	загонят	в	стойло.	Ресурсы	будут	дороги	-	а	робототехника	-	доступна.	Материал	по	уйгурам	как	иллюстрация...

Итого,	по	четвёртому	пункту	-	Опять	ЧИСТЕЙШИЙ	СИНИЙ	цвет...

V	пункт	нашего	алгоритма.

Вывод.	Сегодня	он	прост.	ВСЯ	территория	Китая	окрашена	"Синим".	Самые	высокогорные	районы	я	бы	выделил	"серым"	-	там
будут	свои,	и	немалые	сложности	-	но	поскольку	мы	рассчитываем	сейчас	Волну,	а	не	подъёмы	почвы,	то	лучше	не	вносить
сумятицу.	Кроме	того,	следует	особо	отметить,	что	"Синий"	цвет	ИСКЛЮЧАЕТ	Библейскую	волну	с	востока,	юго-востока	и
юга.	Что	в	дальнейшем,	при	сводке	модели	воедино,	изрядно	нам	поможет.

Далее	-	счета.	Кто	готов	добавить	своё	время	ко	времени	автора	-	участвуйте)).

Вопросы	и	консультации	в	личке	с	оплатой	не	связаны	никак.

4100	1408	4890	512	яндекс-кошелёк.

сбербанк	4817	7601	5527	4305	Александр	Викторович.

Pay	Pal	tver-chudo@mail.ru

Благодарю	Антона	за	помощь	в	работе	над	статьёй.

---------------------------------------------------------------------------------------

разделитель	между	вторым	и	третьим	пунктом

----------------------------------------------------------------------------------------

Макс.

О	современном	мироустройстве.

Удивительно.	Как	различные	фютюрологи	сеют	зерна	рабства	в	мозгах	людей.

Почему	же	иксперты	не	говорят	о	том,	что	на	самом	деле	есть	такое	ГОСУДАРСТВО.	А	это	всего	лишь	Штатная	Должностная
сетка	системы	Управления	на	территории.	Любой	территории!	А	кто	стоит	тогда	во	главе?	Некая	стая	товарищей,	по
договоренности,	которая	заняла	кресла	Правления	(Совета	Директоров)	этого	самого	ЗАО	ГОСУДАРСТВО.	Каждому	ЗАО
нарезана	своя	территория	для	кормления,	и	ограничена	Гос.Границей.	каждое	ЗАО	естественно	платит	НАЛОГ	в	ХОЛДИНГ!	А
кто	ХОЛДИНГ?	Правильно,	та	самая	ВЕРШИНА	ПИРАМИДЫ	СОЦИАЛЬНОГО	УСТРОЙСТВА	ЦИВИЛИЗОВАННОГО	(ГДЕ
ЕСТЬ	ТОВАРНО-ДЕНЕЖНЫЕ	ОТНОШЕНИЯ)	МИРА.	И	не	надо	заливать	про	некие	национальные	интересы.	Это	все
пиздешь!	Есть	только	тёрки	между	ПРАВЛЕНИЯМИ	и	планы	структуризации	и	ре-структуризации	общей	системы
хозяйствования	ХОЛДИНГА!

Населения	в	этой	ситуации	-	Терпилы,	их	удел-	создание	продукта.

Продукт	принадлежит	ЗАО.

Конституция-	это	всего	лишь	формат

ОБЩЕСТВЕННОГО	ДОГОВОРА	МЕЖДУ	ПРАВЛЕНИЕМ	ЗАО	И	НАСЕЛЕНИЕМ.

ИМЕЕТ	СВОИ	РАЗНОВИДНОСТИ	В	ВИДЕ	РАЗЛИЧНЫХ	-	ИЗМОВ!

НО!

ВСЕГДА	БЫЛИ	И	БУДУТ	КОНЕЧНЫЕ	БЕНЕФИЦИАРЫ!

В	КАКИХ	ИЗМАХ	НЕСЕЛЕНИЕ	НЕ	ЖИЛО	БЫ!

ДЕНЬГИ	выпускаются	только	ХОЛДИНГОМ	для	различных	своих	образований	и	отдельных	государств.



Поэтому	каждое	ЗАО	ГОСУДАРСТВО	имеет	свой	формат	денег	и	правила	их	обеспечения.	Но!	ХОЛДИНГ	никогда	не
интересуют	деньги.	Он	их	имеет	по	факту.	Это	его	собственность.

Поэтому	ХОЛДИНГУ	интересны	материальные	плоды	труда	населений.

И,	когда	ПРАВЛЕНИЕ	ЗАО	о	себе	начинает	думать	иначе	чем	положено,

случается	госпереворот.

Если	ХОЛДИНГ	задумал	изменить	демографическую	ситуацию,	или	ввезти	гастарбайтеров,	то	возникают	войны,	в	которых
зачищают	шибко	умное	население,	которое	перестает	хавать	медицину,	хим.продукты,	треп	СМИ.

Чтобы	предотвратить	рост	самоосознания	населения,	включается	геноцид!

Вот	в	этом	и	есть	паразитизм	ХОЛДИНГА.

КТО	ОНИ?	КОТОРЫЕ	НАХОДЯТЬСЯ	В	ПРАВЛЕНИИ	ХОЛДИНГА?

КТО	ИХ	СТРУКТУРЫ	УПРАВЛЕНИЯ	КАК	НАДНАЦИОНАЛЬНЫЕ	СТРУКТУРЫ?	Каждый	определяется	сам.

Инфа	висит	в	перемежку	с	говном!

Если	ты	дебил,	то	тебе	направо,	в	ряды	рабов.

Если	чуток	дружишь	с	мозгами,	то	ты	выбираешь	путь	противостояния	или	на	крайняк	встраивания	в	неё....
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